

viernes 14 de octubre de 2016

La Sala de Exposiciones del Ayuntamiento de Antequera acoge una muestra de pintura de la Asociación Artística Nosotras hasta el próximo 28 de octubre

La teniente de alcalde delegada de Cultura, Ferias y Patrimonio Histórico, Ana Cebrián, ha presentado en la mañana de hoy viernes una muestra que recoge parte de la colección de pinturas de la Asociación Artística Nosotras, colectivo integrado por cuatro mujeres que han ido desarrollando su afición por la pintura y el arte hasta convertirla prácticamente en una dedicación.



Descargar imagen

Teresa García Ordóñez, Emi Atienza Hidalgo, Petra García Ordóñez y Paqui Atienza Hidalgo constituyen este destacado ejemplo de constancia y superación traducido a una particular visión del mundo de la pintura desarrollándola desde diferentes contextos, estilos y materias.

El alcalde de Mollina, Eugenio Sevillano, también ha estado presente en la rueda de prensa puesto que tres de las protagonistas son naturales de dicha localidad vecina, componiendo una exposición que ha llegado a Antequera a través de la iniciativa de La Térmica en la Diputación de Málaga. La muestra puede visitarse de lunes a viernes en horario de 18:00 a 21:00 horas desde hoy día 14 y hasta el próximo 28 de octubre.



Descargar imagen



Descargar imagen